

VdK oberes Siegtal in Cochem

Zu seiner Tagesfahrt nach Cochem startete jetzt der VdK oberes Siegtal.

Gut gelaunt ging es an diesem sonnigen Tag mit dem voll besetzten Bus der Fa. Becker aus Niederfischbach über den Westerwald nach Cochem an die Mosel.

Nach einem ersten kurzen Aufenthalt zum Füße vertreten ging es dann im Bus zum Gasthof „Winzerscheune“ in Valwig, einem Ort in der Nähe von Cochem, zum Mittagessen. Die Tische waren in einer Weinlaube gedeckt, welches für ein besonderes Ambiente sorgte.

Das zuvor bestellte Essen ließ dann auch nicht lange auf sich warten. Bei allerlei Kaltgetränken und dem „schattigen Plätzchen“ war es sehr angenehm.

Nach 2 Stunden brachte uns der Bus zum Anleger nach Cochem, wo dann das Schiff zur einstündigen Rundfahrt auf der Mosel startete. Der Blick vom Schiff auf die Landschaft rund um Cochem vermittelte neue Eindrücke und es hat allen sehr gut gefallen.



Die Reichsburg zu Cochem, Copyright: VdK oberes Siegtal

Wieder zurück in Cochem blieb noch genügend Zeit, um z.B. zu shoppen, ein Glas Wein oder Kaffee und Kuchen und vieles mehr. Hier konnte jeder Teilnehmer selbst entscheiden.

Am frühen Abend wurde die Heimreise angetreten. Ungewollt durch einige Baustellen bekamen die Fahrgäste noch einen Eindruck, wie schön doch auch der Westerwald sein kann.

Ein gelungener Ausflug ging zu Ende. Die Teilnehmer waren alle sehr zufrieden.

Die nächste Tagesfahrt geht nach das wird nicht verraten.